El 'Bullbox' parte como favorito en la XXI Regata Universidad

VELA

La prueba volverá a reunir a buena parte de las embarcaciones de la clase crucero de la flota asturiana

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GiJON. El verano ha comenzado y la Regata Isastur-Universidad de Oviedo se ha convertido en una de las citas tradicionales de los seguidores al deporte en la ciudad y en la región. La competición ha sabido sortear a las modas y la crisis, y acumula nada menos que veintiún ediciones. En todas, ha sido un referente para la flota de cruceros del Principado y en la que su embarcaciones más destacadas han luchado hasta la última ceñida por llevar a sus vitrinas el trofeo de vencedor. Además, desde la pasada temporada recuerda la figura del Daniel Ponte, director de la Escuela de la Marina Civil, que durante tantos años fue patrón de 'El Espumeru', una inagotable cantera de tripulantes de la Universidad de Oviedo y que en su labor de formación se convirtió en el auténtico dominador en su categoría.

Esta edición no será diferente a



El 'Bullbox', en primer término, durante una regata. :: FÉLIX GONZÁLEZ

las anteriores y no será nada fácil hacerse con el triunfo en la competición organizada por el Real Club Astur de Regatas y la institución académica asturiana.

Prueba inaugural

La prueba inaugural se celebrará a partir de las tres y media de esta tarde. Desde ese momento, los mejores veleros de la flota asturiana se adueñarán de la bahía de Gijón, donde disputarán una manga cuyo recorrido dependerá de la condiciones de navegación.

El 'Bullbox', de Luis Noriega, se perfila como uno de los grandes favoritos al triunfo. No obstante, la embarcación avilesina tendrá que superar a rivales como el propio 'Universidad-Grupo Isastur', con Roberto Bucetas a la caña, que tratará de que el trofeo de ganador se quede en sus vitrinas.

La Travesía de San Pedro supera los 150 participantes

NATACIÓN

La competición se celebra este mediodía y abre el circuito local y regional de la especialidad de aguas abiertas

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El circuito gijonés de travesía levantará esta mañana el trelón al circuito de travesías con la de San Pedro. La gran novedad de esta edición será que todas las pruebas organizadas por el Patronato Deportivo Municipal formarán parte de la primera edición del Circuito Asturiano de Aguas Abiertas organizado por la recién constituida Territorial de la especialidad.

La competición mantiene su alto nivel de inscritos ya que se han dado de alta en la travesía más de 150 nadadores. Lo harán en representación de los principales clubes asturianos, aunque no faltarán deportistas de otras comunidades autónomas.

La travesía, organizada por el Patronato Deportivo Municipal de Gijón, comenzará a las doce del mediodía y los participantes tendrán que cubrir una los 2.650 me▶ La prueba. Abre el circuito local y regional de travesías.

▶ Hora y distancia. Se celebra a partir de las doce del mediodía, sobre una distanciade 2.650 metros.

➤ Salida y llegada. La travesía arrancará en la playa de Poniente y finaliza en la Escalerona.

tros que separan la playa de Poniente de la llegada situada en la Escalerona (escalera 4 de San Lorenzo).

Entre los favoritos al triunfo están el cántabro Joaquín Conde, el madrileño afincado en Gijón durante muchos años y olímpico Kimbo Vallejo y Mario Gorgojo, en categoría masculina.

La veterana Jéssica Traviesa, la grupista Ana Villanueva, Ángela Díaz y Andrea Trigo son, entre otras, las nadadoras con opciones de inscribir su nombre en el historial de ganadores de la travesía.

Los organizadores tienen previstas las categorías de menor (nacidos entre 2002 y 2005), sénior (de 1985 a 2001), máster A (de 1970 a 1984), máster B, (de 1960 a 1969) y máster C (nacidos en 1959 y anteriores).

